
【市長への手紙】令和４年５月受付分 

※手紙及び回答の要旨（一部）を掲載しています。 

 

「帯状疱疹ワクチンの助成」 

意 見 現在、コロナ禍によるストレスやコロナワクチン接種後の帯状疱疹

の発症が多くなっていると聞きます。 

ワクチンによる予防ができるそうですが、２回接種で４万円程度か

かります。他市町村では、すでに助成している所もあるので、是非検

討してください。 

回 答 帯状疱疹は、子どもの頃に水ぼうそうにかかったときのウイルスが

体内に残っており、加齢や疲労、ストレスによって免疫力が下がった

ときに、帯状疱疹として発症します。加齢などによる免疫力の低下も

影響し、５０歳以上になると発症率が高くなり、８０歳までに３人に

１人は発症するといわれています。 

帯状疱疹ワクチンは、５０歳以上の方の発症予防や重症化予防とし

て接種することができるようになりましたが、現時点では、接種を希

望する方が任意で受ける予防接種として位置づけられております。 

現在、国において、感染や重症化の予防の観点から、定期接種化が

検討されておりますので、必要な情報収集を行うとともに、先行実施

している他の自治体の取り組みを参考に、助成制度について検討して

まいります。 

 担当課 健康こども部 健康づくり課 0439-57-2230 

 

「内みのわ運動公園」 

意 見 現在、体育館の工事に伴い駐車場から体育館につながる道が通行止

めになっていますが、工事が終わったら通行止めを解除するのでしょ

うか？ 

あの通路は公園の中に位置していて、子供達もたくさん行き来しま

す。危険なため徐行を促すような看板もありましたが、そもそも車を

停めないようにすれば良いのではないでしょうか。 

公園には駐車場が２ヶ所あり、工事期間中に問題が起きていないよ

うであれば、工事が終わってからも通行止めを継続してほしいと願っ

ています。 

回 答 内みのわ運動公園においては、体育館の屋根改修工事に伴い、立入

禁止となっている箇所があり、工事完了後は規制を解除する予定です

が、園内通路への駐車につきましては、歩行者等の安全を第一に考え、

引き続き駐車禁止の措置を講じることといたします。 

当該通路は障害のある方や搬入車両等の通行もあるため、完全に通

行を禁止することはできないことから、園内における徐行等のルール

が守られるよう通行車両への周知を徹底し、利用者の安全確保に努め

てまいります。 

 担当課 建設部 公園緑地課 0439-56-1472 

 


